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２０１９年を迎えて 
みずき野町内会 

会長  山下 勝博 

新しい年を穏やかに迎えられたことと心よりお祝い申し上げます。 

元旦は天候に恵まれ、文化財公園に町内の多くの    

皆さんが参加され一緒に恒例の初日の出を遥拝しました。

素晴らしい年の訪れを実感させる美しい陽光でした。 

さて、穏やかなお正月の一方で、昨年から新年に     

かけては各地で大きな災害が起きました。大阪、北海道 

での地震災害、西日本豪雨による広範囲の水害、そして 

年明けの熊本地震など。今やどこに居ても、いつ自身が 

被災するか判らない環境になって来ています。 

そのような状況に遭遇した時に、それを乗り越えるには、

行政の力も必要ですが、やはり“ご近所力”、“お隣さんとの

助け合い”が大切だと感じています。数年前より取り組んで来ました「お互いに見守り､助け合う風土作り」を

本年も進めてまいります。 

また昨年は、猛暑の中の夏祭り､フラ人気に盛り  

上がったビヤガーデン、前年以上に盛況であった  

敬老行事、新しい試みのスポーツフェスタ、ポップ  

コーンが好評のウォーキング大会など、様々な行事が

成功裡に開催されましたが、これも町内の皆様方の 

まさに “ ご近所力 ”が成功の要因と深 く感謝        

申し上げます。 

本年は亥年ですが、猪突猛進ではなく、地道に  

安心・安全・明るく･楽しい街つくりを目指して      

まいります。今年も町内の皆様お一人おひとりの   

ご理解とご支援を頂きたくお願い申し上げます。 

2019年 1月 25日（金） 
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１月 13(日 )、寒さも緩んだ快晴の下、   

新年会の諸行事がにぎやかに行われ    

ました。9 時 30 分、7 丁目の矢嶋さんによる

おはらいの後、どんど焼きがスター ト     

しました。燃え盛る火を見ながら松飾やお札

などを手にした人々の列が続きました。 

 餅つきは例年通りモデラートの皆さんの    

晴れ舞台です。腰の入り方で「ナイスヒット」

のかけ声がかかります。子供たちの体験  

餅つきの指導も含めて、見事なチームワーク

で 12臼を一気につき上げました。きな粉・こしあん・からみ餅、豚汁には大勢の列ができました。 

飲み物が用意された集会所は満席で、お互いに新年の挨拶が交わされていました。これらの飲食   

サービスもいつものように多くのボランティアの皆さんが支えてくれました。 

 新年会は午後１時から集会所で開催されました。来賓、シェアハウスの学生さんをはじめ、多くの方々の

参加を得て盛会に新年のスタートを祝いました。                            (広報委員) 
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12 月 27 日（木）早朝から門松作りの準備が進められ、午前 10 時からみずき野集会所前で恒例の   

門松づくりと、小学生を対象にしたミニ門松づくりが行われました。                 (広報委員) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「竹灯り」製作には育成会から子供たちも参加し、11 月に製作を行いました。12 月 1 日（土）から毎日  

午後 4時半から 11時まで点灯を始めました。                              (広報委員) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恒例の門松づくりが行われました！ 

作品を前にして、皆で記念撮影 

ミニ門松が出来上がり！（作品例） 

 

みずき野集会所 郷州公民館 

みずき野集会所のイルミネーション 
今年は、新しく「竹灯り」が登場！ 
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12 月 24 日のクリスマスイブに、夕方 4 時から 11 件のお宅にサンタの出前を行いました。サンタの    

出前は今年で４年目です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 10日(土)社会福祉協議会みずき野支部主催の食事交流会がみずき野集会所で開催されました。

当日は、季節のお弁当と手作りおみそ汁に舌鼓をうち、愉しい会話に素敵な笑顔の花盛りとなりました。 

近所に住みながらもお会いできない方々との交流の場にしていきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回は、3月 2日(土)を予定しています。 

回覧でお知らせします。 

(社協みずき野支部 山田洋子) 

(梶原 泰明) 

食 事 交 流 会 
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11 月 18 日(日)の天気予報は曇り時々雨でしたが、薄曇りの中に太陽が顔を出すこともありウォーキング  

には持ってこいの天候となりました｡ 

開催場所であるみずき野集会所前には朝市､フリーマーケットに出店する車が到着し､開催時間の   

10 時に間に合うように準備に大忙しでした。また､9 時には受付けを済ましたウォーキングに参加する   

人たちが順次出発していきました。同時開催とあって､会場内は大賑わいでした。        (広報委員) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

2017 年 2 月にコンパネ板を取り換える全面リニューアルをしましたが､11 月 30 日(金)にコンパネ板は 

取り換えず､7 台の縄跳び台の固定足を交換しました。当日は､町内会から有志 6 名が集まり 9 時から   

作業を始めて 10 時半には作業が終わりました｡明日で 12 月というのに作業中は汗をかくほどの暖かさで

作業の時短に後押しをしてくれました｡                                  (広報委員) 
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昨年は 4名の学生が卒業等でシェアハウスを出られ、新しく以下の 4名の学生が新しく入居されました。 

以下の 4名の学生からコメントが寄せられました。               （寄稿 シェアハウス学生 石渡崇晶） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8丁目 小野翔亮さん 

私みずき野は、率直にとても住みやすい環境だと感じました。  

「何かわからないことがあったら何でも聞いて」と言ってくださったり、

ボランティアに参加した際もよくしていただいたり、とても親切で    

優しさを感じます。もっとみなさんと関わっていきたいと思います。 

 

 

 

8丁目 河村涼平さん 

住み始めて半年ですが、夏祭りや、町内会の方々との交流を通して

みずき野の良さを知り、毎日有意義に過ごしています。これからは 

みずき野の一員として、一層積極的に活動・発信し、地域に貢献   

したいと思っております。 

 

 

3丁目 アメイ・カンチャン・クルカラニさん 

私は、筑波からやってきて、こんなに穏やかなみずき野という    

コミュニティに出会えて本当に幸せに思います。これからみずき野の

色々な活動に参加させていただきたいと思っております。 

 

 

3丁目 高井智文さん 

みずき野に住み始め、サークルや地域行事に参加する中で、   

地域の方の温かさや活動に関わる楽しさを知りました。今後、    

私たち学生がより一層活動に参加することで、地域を盛り上げて  

いきたいと思います。 

 

新しく入居されたシェアハウスの学生をご紹介します！ 

 

 

この「みずき野町内会だより」や「みずき野町内会ホームページ」を通じて町内の様々な行事やイベントを    

お知らせしていますが、その豊富な種類と数に感心すると同時にそうした行事やイベントを企画し運営する     

ボランティアの人たちの多彩な能力とその熱意には頭の下がる思いです。家族という単位を超え、親から      

孫までの 3 世代に亘る町内の人々相互の支え合いの姿がそこにありますが、それはこれからの住みよい     

街づくりの軸になるものだと感じます。                                        （広報委員会 都俊生） 

編集後記 


